



Werktec-Geschäftsführer Michael Richardt ist stolz auf die Auszeichnung aus Kristallglas, die für ihn und sein Team einen hohen symbolischen Wert hat. Foto: tlz/Roth

HANDEL UND HANDWERK (147)

„BSS-Award“ für die Werktec GmbH

Auch Bürgermeister Metz gratuliert Michael Richardt

Dingelstädt. (tlz/ot/ebe) Michael Richardt und die Mitarbeiter der von ihm geleiteten Werktec GmbH in Dingelstädt freuen sich. Der Fachhandelsbetrieb in der Poststraße wurde mit dem „BSS-Award“ der Bosch-Unternehmensgruppe ausgezeichnet. Der Betrieb gehörte zu den 240 Bosch-System-Spezialisten (BSS) aus Deutschland und Österreich, die sich um die hohe Auszeichnung beworben hatten. Bewertet wurden vier Kriterien: die permanente Warenpräsentation, der aktive Verkauf von Neuheiten, der Umsatz von Verkaufsförderungsaktivitäten und der Außenauftritt als Bosch-System-Spezialist. In der Auszeichnungsskala rangiert für das Jahr 2006 der Dingelstädter

Fachhandelsbetrieb vor einer Firma aus Bocholt und einer aus Hof auf dem ersten Platz. Eine Fach-Jury hatte anhand eines ausgeklügelten Bewertungssystems Punkte vergeben, am Schluss stand eine Prüfung durch eine unabhängige Experten-Kommission.

„Der ‚BSS-Award‘ ist für uns eine große Ehre“, so Geschäftsführer Michael Richardt. Die Trophäe sei für alle 17 Mitarbeiter Ansporn, das erreichte Niveau zu halten und weiter auszubauen. Die Werktec GmbH wurde 1992 gegründet. Mit zwei Mitarbeitern hatte Michael Richardt vor 14 Jahren begonnen. Der Umbau erfolgte in zwei Etappen 1994 und 1997. Kontinuierlich konnte der Kundenkreis erweitert wer-

den. Heute ist die Firma im Außendienst mit sechs Mitarbeitern in ganz Thüringen unterwegs. Als kleines Dankeschön hat der Geschäftsführer seine Mitarbeiter Anfang kommenden Jahren zu einem Musical-Besuch nach Hamburg eingeladen.

Auch der Bürgermeister der Unstrutstadt gratuliert herzlich zu der Auszeichnung. „Fachhandelsgeschäfte sind belebende Elemente einer städtischen Struktur und stärken zugleich die Attraktivität eines jeden Wirtschaftsstandortes“, so Arnold Metz. Darüber hinaus seien Fach- wie Einzelhändler auch verlässliche Partner bei der Gewerbesteuer einer jeden Kommune, unterstreicht das Stadtoberhaupt.